
会 議 録

会議の名称 平成２９年度第２回宮代町総合教育会議

開催日時 平成３０年１月２５日（木）１５時００分～１５時４０分

開催場所 宮代町役場２０４会議室

出席委員 町長 新井 康之（会議議長）

教育長 中村 敏明

教育委員 深井 美智子

教育委員 吉澤 久美子

教育委員 田中 卓也

事務局 企画財政課

課長 大橋 洋巳、副課長 野口 幹雄

教育推進課

課長 斎藤 和浩、副課長 高橋 正巳、学校管理幹兼副課長 山口 隆夫、

生涯学習室長 飯山 武

会議次第 １ 開会

２ 町長あいさつ

３ 協議事項

（１）宮代町いじめ防止基本方針の改定について

（２）宮代町教育の主な動きについて

４ その他

５ 閉会

配布資料 ・宮代町いじめ防止基本方針改定案（資料１）

・宮代町いじめ防止基本方針新旧対照表（資料２）

・宮代町いじめ防止基本方針の改定のポイント（資料３）

・宮代町教育主な動き（資料４）

会議の公開 公開

傍聴人数 ０人
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発 言 者 会議要旨・決定事項

大橋企画財政課長

町 長

町 長

山口教育推進課

副課長

町 長

吉澤委員

山口教育推進課

副課長

田中委員

山口教育推進課

副課長

吉澤委員

町 長

１ 開会

２ あいさつ

３ 協議事項

それでは協議事項に入ります。

（１）宮代町いじめ防止基本方針の改定について、担当より説明をお願いし

ます。

≪宮代町いじめ防止基本方針の改定について≫

（資料１、資料２、資料３の説明）

・宮代町いじめ防止基本方針の主な改定内容について説明

・訂正のお願い 資料１の４ページ及び資料２の１ページ「児童福祉担当町

職員」を「子育て推進担当町職員」へ訂正

・いじめ防止対策推進法は５年毎に見直すことになっており、この見直しを

受けて宮代町いじめ防止基本方針の改定をするもの

ただいまの説明について、何かご意見はありますか。

スクールカウンセラーとスクールソーシャルワーカーの役割分担はある

のですか。

スクールカウンセラーは、さわやか相談室で個別相談に対応、スクールソ

ーシャルワーカーは、主に外部の関係機関との調整をしています。

いじめが疑われる情報とは、判断が難しく、捉え方がまちまちになってし

まうのではないでしょうか。

ケースバイケースになります。アンケート、聴き取り調査、日々の観察、

相談できる体制づくりなどを通じていじめ防止に取り組んでおり、継続的に

子供たちの行動を観察することから、いじめ防止につなげています。

いじめという言葉にとらわれず、日々の子供たちの行動を報告し合うこと

が大切であると感じました。

ほかにご意見がありましたらお伺いします。

≪意見なし≫
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町 長

斎藤教育推進課長

町 長

町 長

大橋企画財政課長

それでは、宮代町いじめ防止基本方針の改定については、原案どおり進め

させていただきます。

次に、（２）宮代町教育 主な動きについて担当より説明をお願いします。

《宮代教育 主な動き（平成２９年８月～３０年１月）》

（資料４の説明）

・昨年８月から今年の１月までの児童生徒の活躍や、教育の主な動きについ

て説明

・追加で、１月２１日（日）久喜市総合体育館で行われた「第３５回埼玉県

綱引選手権大会」において、百間小学校のチームが優勝。昨年に引き続き百

間小学校が２年連続優勝となったことを説明

ただいまの説明について、ご意見がありましたらお伺いします。

≪意見なし≫

よろしいでしょうか。それではここで進行役を降ろさせていただきます。

協議事項は以上となっております。

次第 ４ その他につきまして、事務局からは特にありません。

５ 閉会

以上を持ちまして平成２９年度第２回宮代町総合教育会議を閉会します。

ありがとうございました。


